



Graduaciones de 4º de ESO en Guijuelo

El pabellón municipal de deportes de Guijuelo acogió ayer por la mañana la celebración de las graduaciones de los alumnos que terminan la ESO en el IES Vía de la Plata y pasan al Bachillerato a partir del curso que viene. TEL



Guijuelo celebra las graduaciones de Bachillerato

También el pabellón de deportes de Guijuelo, pero por la tarde, fue el escenario de las graduaciones de los alumnos de Bachillerato del IES Vía de la Plata, que se despiden del centro. El alcalde, Roberto Martín y la concejala Sara García acompañaron a los jóvenes. TEL



Música en los atardeceres de La Aliseda en Béjar

El público llenó de nuevo ayer la actuación musical programada dentro del ciclo "Atardeceres de la Aliseda" de Béjar, que organiza la asociación de vecinos de Los Praos con respaldo municipal. La actuación corrió a cargo del grupo "A cal y canto". TEL



Público en uno de los conciertos del año pasado en Santa Marta de Tormes. EÑE

Santa Marta venderá abonos y tiques para sus conciertos

● La venta presencial arranca el martes en la Casa Consistorial con **1.500 entradas y 900 bonos**

● Los eventos van del 20 al 24 de julio e incluyen a **India Martínez, Pig Noise y Mojinis Escozios**

EÑE
Santa Marta de Tormes —A partir del martes se podrán adquirir de manera presencial entradas para los cinco conciertos que el Ayuntamiento ha programado con motivo de las fiestas de Santa Marta que cada año se celebran en el mes de julio en honor a la patrona del municipio.

Para esta modalidad de venta presencial habrá disponibles 1.500 en-

tradas por concierto además de los 900 bonos que permitirán el acceso a todas las actuaciones y que solo se podrán adquirir de esta forma.

Las entradas podrán adquirirse en el Ayuntamiento de lunes a viernes en horario de 17:00 a 20:00 horas, y los sábados y domingos de 11:00 a 14:00 horas.

Los conciertos se celebrarán en la plaza Tierno Galván y están incluidos en el denominado festival "Noches del Tormes", organizado por el Ayuntamiento trastormesino. Arrancan el 20 de julio con el Festival de los 80 y los 90 que contempla dos actuaciones: por un lado, el espectáculo 'La Edad de Oro del Pop Español' a cargo de Pablo de Perea, Naím Thomas, Patricia Aguilar y Javián; y el concierto de Chimo Bayo.

El 21 de julio será el grupo Pig Noise quien ocupará la plaza Tierno Galván, mientras que el 22 de julio se celebra el Festival Loca FM On Tour con la intervención de Adrián

L., Sergio González, Noa Sánchez y Gema Tajadura, además de la actuación de Carmen de la Fuente.

Las actuaciones continúan el día 23 de julio con la actuación de Mojinis Escozios y el día 24 de julio con el concierto de India Martínez.

Todos los conciertos se celebrarán a las 22:30 horas y tienen un precio de 5 euros, salvo el de India Martínez, que dará comienzo a las 23:00 horas y tiene un precio de 10 euros. Los bonos por su parte tienen un precio único de 25 euros.

Paralelamente continúa la venta de entradas online para la que se han reservado 2.100 entradas por concierto disponibles a través de la plataforma ticketgate.

En ediciones anteriores pasaron por este mismo escenario artistas como Niña Pastori, Camela, Despit-taos, Andy & Lucas, Kiko&Shara, Pol 3,14 y Decai, entre otros, con una gran acogida por parte del público a sus directos.

No te pierdas nuestras revistas del fin de semana

Cada semana infórmate con una amplia variedad de contenidos útiles para tu día a día, desde moda y belleza hasta multimedia o viajes.



SÁBADO

DOMINGO

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA